

Inspectorat Vatican: les anges gardiens du Pape

L'Inspectorat de sécurité publique « Vatican » a été créé pour assurer la protection - qui incombe aux autorités italiennes - du Souverain Pontife et la surveillance des palais sacrés de la Cité du Vatican. Il s'occupe en outre des autres missions de sécurité telles qu'établies avec les autorités compétentes du Saint-Siège.

L'Inspectorat a été institué en 1945 sous la dénomination d'Office spécial de sécurité publique « Saint Pierre », et il conservera ce nom jusqu'en juin 1954, lorsqu'il deviendra l'Inspectorat Général de sécurité publique auprès du Vatican.

Depuis mars 2001 il s'appelle Inspectorat de Sécurité publique « Vatican ».

30/03/2009